

# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Kegiatan Safari Subuh, Wujudkan Kebersamaan dan Keamanan Bersama Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Jan 16, 2024 - 07:45



**LAPORAN KEGIATAN**

## Safari Subuh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Kegiatan Safari Subuh, Wujudkan Kebersamaan dan Keamanan Bersama Warga*

Masjid Al Mashurriyah Kp. Liunggunung Rt.02/04 Ds. Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi kehangatan kegiatan Safari

Subuh yang digelar oleh Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana pada Selasa pagi ini.

Dengan penuh semangat, Bripka Dede Irvana memulai kegiatan tersebut pukul 04.15 WIB, mengundang warga sekitar untuk bersama-sama melaksanakan shalat subuh berjamaah. Masjid yang dipilih sebagai tempat pelaksanaan safari subuh kali ini adalah Masjid Al Mashurriyah yang terletak di lingkungan yang strategis.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Bripka Dede Irvana tidak hanya berperan sebagai penggerak kegiatan ibadah, namun juga sebagai pendengar setia bagi masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang turut hadir. Melalui dialog yang hangat, Bhabinkamtibmas berusaha menjalin silaturahmi yang erat dengan warga masyarakat.

"Kegiatan Safari Subuh ini bukan hanya tentang ibadah semata, tetapi juga sebagai wadah untuk mendengar aspirasi masyarakat serta membangun kebersamaan dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif," ungkap Bripka Dede Irvana.

Komandan Polsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyambut positif laporan kegiatan tersebut. Beliau menekankan pentingnya menjaga komunikasi yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat demi terwujudnya situasi keamanan yang harmonis.

"Safari Subuh ini adalah inisiatif yang sangat positif dari Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana. Kita berharap melalui kegiatan ini, hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat, serta mampu menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," ujar AKP Joko Susanto Supono.